



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



Fecha:

03/04/20

Sección:

policia.

Página:

14



LA PRENSA

## Pescan a 5 con armas y drogas en la alcaldía GAM

ALBERTO JIMÉNEZ

En atención a denuncias ciudadanas y trabajos de inteligencia, elementos de la Policía de Investigación (PDI) y personal ministerial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), así como de la Guardia Nacional (GN), detuvieron a cinco personas, además de que aseguraron cuatro inmuebles, diferentes cantidades de probable droga, armas, cartuchos y básculas grameras, durante cateos realizados en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Agentes de la PDI, adscritos a la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, y de la Fiscalía de Investigación Estratégica Central, así como del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI), en coordinación con elementos de la Guardia Nacional, ejecutaron los mandatos judiciales en las viviendas ubicadas en las colonias Pradera Primera Sección y San Felipe de Jesús.

Durante las diligencias, los investigadores detuvieron a tres hombres y dos mujeres; aseguraron los inmuebles, varios envoltorios que contenían sustancias con características de marihuana y cocaína; dos armas de fuego, cartuchos de diversos calibres y básculas grameras.

Las personas y lo asegurado quedaron a disposición del agente del Ministerio Público, quien integra las respectivas carpetas de investigación por el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo y portación de arma de fuego.



Los sujetos son presuntos originadores de violencia con sus actividades

/FOTO: CORTESÍA FGJ

**Investigación al robo de autos llevó a cateos en refaccionarias de la zona oriente**  
/FOTO: CORTESÍA FGJ



## Duro golpe al robo de piezas automotrices en Iztapalapa

**ALBERTO JIMÉNEZ**

Fue asegurado un inmueble en Iztapalapa, donde se encontraron diversas piezas automotrices, relacionadas con averiguaciones sobre robo de autos.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que, derivado de una inspección ministerial realizada en un domicilio ubicado en la Alcaldía Iztapalapa, fue posible encontrar e identificar diversas autopartes de vehículos reportados como robados en la

capital del país y en el Estado de México.

Esta diligencia, ejecutada por agentes del Ministerio Público y elementos de la Policía de Investigación, adscritos a la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte, fue en seguimiento a la detención flagrante de tres hombres el pasado 29 de marzo y el aseguramiento de otras piezas de automóviles hurtados.

Por ese hecho, a los individuos se les inició una carpeta de investigación por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Fecha:

03/04/21

Sección: Seguridad.

Página:

11

OVACIONES

## Por violencia familiar dos sujetos son aprehendidos

**POR URBANO BARRERA**

En acciones distintas, Hugo Cruz Mendoza y Emanuel Torres Mendoza, de 33 y 35 años, respectivamente, fueron aprehendidos por elementos de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Coordinación de Cumplimiento y Ejecución de Mandamientos Judiciales.

En cada caso y de acuerdo con las investigaciones, una vez que el Ministerio Público tomó conocimiento de las posibles agresiones que cometieron, integró un expediente y solicitó y obtuvo los manda-

mientos judiciales, los cuales fueron cumplimentados.

A los individuos se les notificó en cada caso de su orden de arresto y se les leyó sus derechos constitucionales.

De acuerdo con las investigaciones, el primer aprehendido, posiblemente agredió física y verbalmente a su hermana en el mismo domicilio donde cohabitaban en mayo de 2020; en tanto, el segundo posiblemente golpeó en la cabeza a un hombre con quien tiene vínculo familiar en calles de la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc.